

Beratungsfolge Vorlage ist für alle hier angegebenen Sitzungen bestimmt	Sitzungstermin
Rat	17.12.2013

**Nutzung des Dieker Carree für Ratssitzungen ab der Legislaturperiode 2014
- hier: Antrag der UWG-Fraktion vom 15.11.2013**

Beschlussvorschlag:

Beschluss nach Beratung

Sachverhalt:

Mit Datum vom 15.11.2013 beantragt die UWG-Fraktion, ab der kommenden Legislaturperiode das Forum des Dieker Carree dauerhaft zur Durchführung der Sitzungen des Rates der Stadt Haan zu nutzen (Anlage 1).

Wie bereits mehrfach in der Vergangenheit dargelegt, stellt eine Sitzung in den Räumlichkeiten des Dieker Carree für die Verwaltung einen hohen Aufwand dar, da keine ausreichende Anzahl von Tischen zur Verfügung steht.

Diese müssen von der Verwaltung am Sitzungstag zunächst im Gymnasium Adlerstraße eingeladen und dann ins Dieker Carree transportiert werden. Am folgenden Tag muss der zügige Rücktransport erfolgen.

Weiterhin geht die Verwaltung davon aus, dass die Ratssitzungen ab der kommenden Legislaturperiode aufgrund der beschlossenen Verkleinerung des Rates wieder im Sitzungssaal im Rathaus stattfinden können.

Anlagen:

Anlage 1: Antrag der UWG-Fraktion